

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, permaneced constantemente alegres en el recuerdo del Padre. Continúad renunciando a la conciencia vieja del cuerpo porque tenéis que hacer el servicio de purificar la atmósfera con el poder del yoga.

Pregunta: ¿Qué esfuerzo debéis hacer para reivindicar una *beca* y recibir un tilak para el reino?

Respuesta: Recibiréis un tilak para el reino cuando hagáis el esfuerzo de permanecer en la peregrinación del recuerdo. Practicad consideraros hermanos unos de otros, y así se eliminará la conciencia del nombre y la forma. Nunca escuchéis temas de desperdicio. Solo escuchad las cosas que el Padre dice; cerrad vuestros oídos a todo lo demás. Prestad atención completa porque solo entonces podéis ganar una *beca*.

Om shanti. Hijos, sabéis que estáis estableciendo vuestro reino siguiendo el shrimat. Hasta el punto en que *serváis* con vuestros pensamientos, palabras y acciones, os beneficiaréis. Esto no supone ningún trastorno, etc. Simplemente renunciad a la conciencia de este mundo viejo e iréis y llegaréis allí. Vosotros tenéis mucha felicidad recordando a Baba. Si siempre permanecéis en el recuerdo, no habrá nada más que felicidad. Al olvidar al Padre os marchitáis. Hijos, siempre deberíais permanecer felices. Yo soy un alma y el Padre de yo, el alma, está hablando a través de esta boca. Yo, el alma, estoy escuchando a través de estos oídos. Tenéis que hacer esfuerzos para inculcar estos hábitos. Tenéis que regresar al hogar mientras recordáis al Padre. Esta peregrinación del recuerdo os da mucho poder. Recibís tanta fuerza que os convertís en los amos del mundo. El Padre dice: constantemente recordadme solo a Mí y vuestros pecados se absolverán. Deberíais hacer esto firme. Al final, este mantra que disciplina la mente será útil. El mensaje que tenéis que dar a todos es: consideraos un alma; ese cuerpo es perecedero. La orden del Padre es: recordadme a Mí y os haréis puros. Hijos, estáis sentados en el recuerdo del Padre. Junto a eso, también tenéis conocimiento porque conocéis al Creador y el principio, el medio y final de la creación. Vosotras mismas, almas, tenéis todo el conocimiento. Sois los que giráis el disco de la autorrealización. Ganáis mucho ingreso mientras estáis sentados aquí. Día y noche simplemente estáis ganando. Venís aquí para ganar un ingreso verdadero. En ninguna otra parte podéis ganar un ingreso verdadero que se vaya con vosotros. No tenéis ningún otro negocio, etc., aquí en Madhuban. La atmósfera es muy buena. También purificáis la atmósfera con el poder del yoga. Estáis haciendo mucho *servicio*. Los que se sirven a sí mismos también están sirviendo a Bharat. Más adelante, este mundo viejo no permanecerá. Vosotros tampoco estaréis aquí. El mundo mismo se volverá nuevo. Hijos, tenéis todo el conocimiento en vuestro intelecto. También sabéis que continuaréis haciendo el *servicio* que hicisteis en el ciclo anterior. Día a día continuáis haciendo a muchos otros similares a vosotros. Os ponéis tan felices cuando escucháis este conocimiento que tenéis carne de gallina. Las personas dicen que nunca antes habían escuchado de nadie este conocimiento, que solamente lo escuchan de vosotros, Brahmins. En el camino de la devoción no se requiere ningún esfuerzo, mientras que aquí tenéis que olvidar todo el mundo viejo. Solo el Padre os inspira a tener esta renunciación ilimitada. Vosotros hijos sois número indefinido. También tenéis felicidad, número indefinido; no todos tienen la misma. El conocimiento y el yoga tampoco son lo mismo. Todos los demás seres humanos van a los seres corporales, pero aquí venís al Único que no tiene un cuerpo propio. Cuantos más esfuerzos continuéis haciendo para el recuerdo, más satopradhan os continuaréis volviendo; vuestra felicidad continuará aumentando. Este es el *amor* puro de las almas por el Alma

Suprema. Él es Incorporal. Cuanto más óxido se elimine de vosotros, más atracción habrá. Podéis revisar vuestros *grados* para ver cuán felices permanecéis. No hay necesidad de sentarse en una posición especial, etc. Esto no es hatha yoga. Podéis sentaros cómodamente y continuar recordando a Baba. Podéis recordarle incluso mientras estáis recostados. El Padre ilimitado dice: recordadme a Mí y os volveréis satopradhan y vuestros pecados se eliminarán. Deberíais recordar con tanto amor al Padre ilimitado, que también es vuestro *Profesor* y Satguru. Es en esto donde Maya causa obstáculos. Tenéis que ver si tomáis la comida estando en el recuerdo de Baba y alegres. Los amantes han encontrado al Amad, así que, sin duda estarían felices. Permaneciendo en el recuerdo, continuaréis acumulando mucho. El destino es muy alto. ¡Mirad en qué os estáis convirtiendo de ser lo que erais! Antes erais insensatos. Ahora os habéis vuelto muy sensatos. Vuestra *meta* y *objetivo* es muy de *primera clase*. Sabéis que mientras recordáis a Baba dejaréis esa piel vieja y tomaréis una nueva. Cuando alcancéis vuestro estado karmatit, dejaréis esa piel. A medida que os acercáis a vuestro hogar, recordáis ese hogar. El *conocimiento* de Baba es muy dulce. Hijos, deberíais sentir os muy intoxicados. ¡Dios está sentado en este carruaje y os está enseñando! Ahora es vuestro estado de ascenso. Hay beneficio para todos debido al estado de ascenso. No estáis escuchando nada nuevo. Sabéis que habéis escuchado todas estas cosas muchas veces antes y que estáis escuchando las mismas cosas una vez más. Cuando escucháis estas cosas, burbujeáis internamente de felicidad. Sois los *guerreros desconocidos* que son *muy conocidos*. Convertís al mundo entero en el *paraíso* y por eso a las diosas se les adora tanto. Se adora a todos, a los que actúan y a Aquel que os inspira a actuar. Hijos, sabéis que se está estableciendo el *arbolillo* de la religión de las deidades. Este sistema empezó ahora. Cada uno os ponéis un tilak. Los que estudian bien se hacen dignos de recibir una *beca*. Vosotros hijos tenéis que hacer muchos esfuerzos para permanecer en la peregrinación del recuerdo. Consideraos hermanos y se eliminará la conciencia del nombre y la forma. Es esto lo que requiere esfuerzo. Tenéis que prestar mucha *atención*. Nunca escuchéis temas de desperdicio. El Padre dice: solamente escuchad las cosas que Yo os digo. No escuchéis el chismorre; cerrad vuestros oídos a eso. Continúad mostrándoles a todos el camino a la tierra de la paz y a la tierra de la felicidad. Cuanto más les mostréis el camino a los demás, más os beneficiaréis vosotros; ganáis un ingreso. El Padre ha venido a decoraros a todos y a llevaros de regreso al hogar. El Padre siempre es el Ayudante de los hijos. El Padre mira con mucho amor a los que se convierten en Sus ayudantes. Baba recuerda mucho a los que les muestran el camino a muchos otros y que también sienten la atracción del recuerdo del Padre. Vuestro óxido continuará eliminándose teniendo recuerdo. Recordar al Padre significa recordar el hogar. Siempre continuad diciendo “¡Baba, Baba!” Esta es la peregrinación espiritual de los Brahmins. Os iréis al hogar recordando al Espíritu *Supremo*. Cuanto más esfuerzo hagáis para haceros conscientes del alma, más controlaréis vuestros órganos físicos. El recuerdo es el único método para controlar vuestros órganos físicos. Sois los giradores espirituales del disco de la autorrealización, la decoración del clan Brahmin. Este es vuestro clan más alto, más elevado. El clan Brahmin es incluso más alto que el clan de las deidades porque el Padre os está enseñando. Ahora pertenecéis al Padre para reivindicar de Baba vuestra herencia de la soberanía del mundo. Cuando decís “Baba” recibís la fragancia de la herencia. A Shiva siempre se le llama “Baba”. Shiv Baba es el Otorgador de la Salvación. Nadie más puede conceder la salvación. Solo el Incorporal es el Satguru verdadero y Él se va después de daros el reino para medio ciclo. Así que, lo principal es el recuerdo. Al final, no deberíais tener ninguna conciencia de cuerpo, riqueza o propiedad. De lo contrario, tendréis que tener renacimiento. En el camino de la devoción se sacrifican en Kashi. Vosotros también os habéis sacrificado, es decir, ahora le pertenecéis al Padre. En el camino de la devoción creen que todos sus pecados se eliminan sacrificándose en Kashi. Sin embargo, nadie puede regresar al hogar. Cuando todas las almas de arriba hayan bajado, la destrucción tendrá lugar. El Padre

regresará al hogar y vosotros también regresaréis con Él. La gente dice que los Pandavas se fundieron en las montañas. Eso sería como suicidarse. El Padre os explica a vosotros muy claramente: hijos, solo Yo soy el Otorgador de la Salvación para Todos. Ningún ser corporal os puede conceder salvación. Habéis continuado bajando la escalera en el camino de la devoción. Ahora, al final, el Padre viene y os lleva hacia arriba con fuerza. A esto se le llama “ganar de repente la *lotería* de la felicidad ilimitada”. Allí ellos tienen carreras de caballos, mientras que aquí es la carrera de las almas. No obstante, debido a Maya tenéis *accidentes* u os divorciáis del Padre. Maya rompe el yoga de vuestro intelecto. Cuando alguien es derrotado por la lujuria, se pierde todo el ingreso que había ganado. La lujuria es un gran espíritu maligno y conquistándola os convertiréis en un conquistador del mundo. Lakshmi y Narayan fueron los conquistadores del mundo. El Padre dice: definitivamente tenéis que volveros puros en este nacimiento final. Solo entonces seréis victoriosos. De lo contrario, seréis derrotados. Este es el nacimiento final en la tierra de la muerte. Solo el Padre os explica los secretos de los 21 nacimientos de la tierra de la inmortalidad y los 63 nacimientos de la tierra de la muerte. Ahora le tenéis que preguntar a vuestro corazón: ¿soy digno de hacerme como Lakshmi y Narayan? Hasta el punto que tengáis dharna, de acuerdo a ello también tendréis felicidad. Sin embargo, si no está en vuestra fortuna, Maya no permite que esto permanezca. El impacto de Madhuban continuará aumentando mucho, día a día. La *batería* principal está aquí. El Padre ama mucho a los hijos *serviciales*. El Padre selecciona hijos buenos *serviciales* y les da un *reflector*. Ellos sin duda también recuerdan a Baba. Ambos, Bap y Dada recuerdan a los hijos *serviciales* y les dan un *reflector*. Él dice: cuando dais amor, recibís amor. Recordad a Baba y recibiréis la *respuesta* de vuestro recuerdo. El mundo entero está en un lado y vosotros, los Brahmins verdaderos, estáis en el otro lado. Sois los hijos del Padre más elevado en lo alto que es el Otorgador de la Salvación para Todos. Este nacimiento divino vuestro es como un diamante. Él es quien nos cambia de cáscaras en diamantes. Él os da tanta felicidad que no hay necesidad de recordarle durante medio ciclo. Baba dice: Yo os di mucha, mucha riqueza, pero lo perdisteis todo. Utilizasteis muchos diamantes y joyas para Mi templo. ¡Mirad cuánto cuestan los diamantes ahora! Antiguamente se obtenía un pequeño bono cuando se compraban diamantes, mientras que ahora no se obtiene ningún bono ni siquiera al comprar verduras. Sabéis cómo reivindicasteis vuestro reino y cómo lo perdisteis después. Ahora lo estáis reivindicando una vez más. Este conocimiento es muy *maravilloso*. Con dificultad se asienta en el intelecto de alguien. Si queréis reivindicar un reino, tenéis que seguir el shrimat completamente. Vuestros propios dictados no son de utilidad. Para entrar en el estado de retiro mientras estáis vivos, tenéis que darlo todo a Ese; tenéis que hacerle Heredero vuestro. En el camino de la devoción la gente también Le hace heredero suyo donando, pero eso es para un periodo temporal. Aquí tenéis que convertir a Ese en vuestro Heredero nacimiento tras nacimiento. Se recuerda: *seguid* al *Padre*. Los que Le *siguen* reivindicar un estatus alto. Reivindicaréis una herencia ilimitada perteneciendo al Padre ilimitado. Shiv Baba es el Otorgador y este es Su almacén de tesoros. Los que donan en el nombre de Dios reciben felicidad temporal en su siguiente nacimiento. Eso es *indirecto* mientras que esto es *directo*. Shiv Baba os da durante 21 nacimientos. Algunas personas piensan que le están dando a Shiv Baba, pensar eso es como *insultarle*. Le dais a Él para recibir. Este es el almacén de tesoros de Baba. Vuestro dolor y pesar se eliminan. Vosotros, hijos, ahora estáis estudiando para la tierra de la inmortalidad. Esto es el bosque de espinas y Baba os está llevando al jardín de flores. Por lo tanto, los hijos deberíais permanecer muy felices. También tenéis que embeber virtudes divinas. El Padre os convierte en flores hermosas con mucho amor. Baba os explica con mucho amor: si queréis beneficiaros, embebed virtudes divinas y no miréis los defectos de nadie. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos*

días de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para recibir un *reflector* del Padre ilimitado, convertíos en Sus ayudantes. Mantened forjada vuestra *conexión* con la *batería* principal. No perdáis vuestro tiempo en ninguna situación.
2. Para ganar un ingreso verdadero y hacer el servicio verdadero del Padre, permaneced en el recuerdo del único Padre, porque al tener vosotros recuerdo se purifica la atmósfera, el alma se hace satopradhan, experimentáis felicidad sin límites y controláis vuestros órganos físicos.

Bendición: Que seáis una personificación de éxito logrando el éxito que vuestro corazón anhela, en la tarea de transformar el mundo a través de la autotransformación.

Cada uno de vosotros está comprometido en el servicio de la transformación del mundo a través de su autotransformación. Definitivamente cada uno de vosotros tiene este fervor y entusiasmo en su mente de que definitivamente tenemos que transformar este mundo y también tenéis la fe de que la transformación definitivamente va a suceder. Donde hay valentía, hay fervor y entusiasmo. Solo con la autotransformación tendréis el éxito que el corazón anhela en la tarea de transformar el mundo. Sin embargo, solo tendréis este éxito cuando vuestra actitud, *vibraciones* y palabras –las tres– al mismo tiempo sean poderosas.

Eslogan: Cuando tengáis amor y disciplina en vuestras palabras, acumularéis *energía* en vuestras palabras.

*** OM SHANTI ***